



Presse-Information:

18. Februar 2013

15 Jahre Gablitzer Apotheke – ein Grund um zu feiern

Vor 15 Jahren konnte die Gablitzer Gemeindeführung nach langen Anstrengungen einen großen Erfolg verbuchen. Nach mühsamer Überzeugungsarbeit im Umfeld eines damals noch sehr restriktiven „Gebietsschutzes“ wurde letztendlich das Gablitzer Zentrum als neuer Apothekenstandort genehmigt.

Bgm. a.D. Gerhard Jonas, damals an vorderster Front der „Apothekenkämpfer“: „Es war nicht leicht und es hat lange gedauert, aber schlussendlich konnten wir alle davon überzeugen, dass Gablitz mit seinem Altersheim, den Ärzten und 5.000 Einwohnern eine Apotheke braucht. Das war schon damals ein riesen Schritt für den Ausbau der Infrastruktur unserer Gemeinde.“

Mag. Georg Flament führt seither die Gablitzer Apotheke mit seiner Frau Helga, einem kleinen Team und viel Engagement.

Bürgermeister Cech kam zur 15-Jahr Feier am Samstag, den 9. Februar und bedankte sich mit einer Gablitz-Torte.

Michael Cech: „Die Apotheke ist ein ganz wichtiges Element der Gablitzer Infrastruktur und Frequenzbringer im Gablitzer Zentrum. Vor allem für unseren älteren Gablitzerinnen und Gablitzer, die das neue Ärztezentrum besuchen ist die Apotheke ungemein wichtig. Und wenn ich an das neue Projekt „Betreutes Wohnen“ denke, dann ist auch hier eine Apotheke in unmittelbarer Umgebung unverzichtbar.“

Bei Musik, Getränken und einen kleinen Buffet wurde auf die vergangenen 15 Jahre angestoßen und viele Gablitzerinnen und Gablitzer nützten die Gelegenheit um auf das erfreuliche Jubiläum anzustoßen.

Detailinformationen:

Marktgemeinde Gablitz, Linzer Str. 99, 3003 Gablitz
Bürgermeister Michael W. Cech
Mail: Bgm.Cech@Gablitz.gv.at
Tel.: 0676/935 30 50
Homepage: <http://www.gablitz.gv.at>